

La start-up berlinoise Labiotech.eu annonce avoir réalisé un tour de table à 6 chiffres, mené par le VC WestTech Ventures ainsi que 5 business angels européens (Sven Fund, Bertrand Landel, Simon Bungers, Michel Lurquin et Adveris).

Â

Le blog Labiotech.eu a été fondé en 2013 par Joachim Eeckhout et Philip Hemme, deux jeunes entrepreneurs français diplômés de Sup'Biotech. Après leurs études, les deux fondateurs ont décidé de s'internationaliser en partant à Berlin en septembre 2014 pour être au cœur du marché allemand des biotechnologies, le plus grand d'Europe. Ce portail d'information a connu une forte croissance dans les derniers mois et dépasse aujourd'hui les 30 000 visiteurs par mois. Cela fait de Labiotech.eu un des médias numériques les plus importants d'Europe sur les biotechs.

Â

Ce tour de table servira à soutenir la croissance de Labiotech.eu afin de devenir le média de référence en Europe sur son secteur. Cela lui donnera plus de ressources pour publier du contenu de qualité, développer de nouveaux formats et organiser sa première conférence Labiotech Refresh (en mai 2016 à Berlin).

Â

Écrit par Didier Poli

Mercredi, 03 Février 2016 17:24 -

« C'est une période formidable pour notre start-up, ce financement va nous permettre de changer la façon dont les experts s'informent sur les biotechs en Europe », déclarent Philip Hemme et Joachim Eeckhout, fondateurs de Labiotech.eu.

«

Labiotech.eu a connu une forte croissance jusqu'à maintenant. Nous avons hâte de travailler avec les fondateurs pour exploiter tout le potentiel de leur start-up

», ajoute

Alexander Kölpin, COO & partner WestTech Ventures.

À propos de Labiotech.eu

Labiotech.eu est le média digital de référence pour l'industrie des biotechs européennes. Plus de 30 000 personnes le visite chaque mois pour se tenir informé sur le business et les innovations du secteur. Rejoignez le gratuitement et appréciez la lecture du contenu, à la fois sur le site et sur l'app iOS et Android.

<http://labiotech.eu>